



LE PROTO,
C'EST TROP
RISQUÉ D'EN
RIRE.

Détresse psychologique, malaises, vertiges
ou encore paralysie : le protoxyde d'azote présente
des risques majeurs pour la santé et la vie sociale.

Plus d'infos sur parlons-proto.fr





LE PROTO,
C'EST TROP
RISQUÉ D'EN
RIRE.

Malaises, vertiges, détresse psychologique
ou encore paralysie : le protoxyde d'azote présente
des risques majeurs pour la santé et la vie sociale.

Plus d'infos sur parlons-proto.fr





LE PROTO,
C'EST TROP
RISQUE D'EN
RIRE.

Paralysie, détresse psychologique ou encore malaises et vertiges : le protoxyde d'azote présente des risques majeurs pour la santé et la vie sociale.

Plus d'infos sur parlons-proto.fr

